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令和６年２月吉日 

 

令和５年度 保育アンケート結果 

 

１）園長挨拶 

 日頃より保育園運営へのご理解ご協力をいただき感謝申し上げます。 

今年度の保育アンケートにおきましても、沢山のご意見をいただくことが出来ました。いただいたご意見は

今後の保育園運営に活かしてまいります。 

令和５年度に入りコロナも落ち着き、計画した保育園行事をすべて開催することが出来ました。感染対策に

配慮をし、夏祭り・運動会・発表会・もちつき会など人数制限なしに開催出来ました。こどもたちが、日本の文

化的行事や季節ごとの伝統行事を体験でき、行事を通して、保護者の皆様にこどもたちの成長を再確認して

いただける、良い機会だと思っております。今後も、安心・安全に配慮しながら、子供たちの成長を真ん中に

見据えた、いろいろな計画を立ててまいりたいと思っております。 

これからも精一杯、保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を喜び合える園でありたいと思っております。 

今後とも宜しくお願い致します。 

 

2）アンケート集計結果 
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3）お寄せいただいたアンケートより 

◎ 丁寧に子どもをみてくださっていて、大変感謝しています。日々の連絡帳・写真・登降園時のコミュニケー

ションも手厚く、怪我や体調不良時の対応もきちんとしていて、とても安心して通わせることができています。

行事や制作なども、園を選ぶ際はさほど重視していなかったのですが、実際に体験したり作ったものをみ

せて頂くと、その価値が分かりました。いつもありがとうございます。 

◎ いつも暖かく子どもたちを見守っていただきありがとうございます。子どもが笑顔いっぱいで過ごせており、

いろいろな様子もいつも共有くださり嬉しく、心強く思っております。引き続きどうぞよろしくお願いいたしま

す。 

◎ 安全で安心な保育をしていただき感謝しております。子どもが楽しそうに保育園の様子を話してくれるの

で 、安心してお任せできております。引き続きよろしくお願い致します。 

◎ 上の子の時から通わせてもらっていますが、本当に良い保育園だと思ってます。 

先生方皆様ニコニコ明るくて、何より本人が保育園に楽しそうに行っていることが、全てかと思っています。 

◎ いつも今日も保育園楽しかったー！と言っています。お休みした日も、早く保育園行きたいな、あと何回

寝たら保育園？とよく聞かれます。笑 

成長するにつれ、お友達とのコミュニティができてきて、〜くんと遊んだよとか、〜くんと仲良しなんだなど聞

くのが楽しいです。 

たまにうまくいかない事があった時に理由を聞くと、子供ながらにそんなことまで考えているのかと感情が

豊かになったなぁと感じることも増えました。 

マイペースで一筋縄ではいかない息子ですが、これからもよろしくお願いします。 

 

その他、たくさんの励ましのお言葉をいただきました。どうもありがとうございました。 

 

◇ご意見等についての回答 

【キッズリー(写真)】 

意

見 

► 写真が載ってない事が多く、いつも何をして遊んでいるのかが分からないので、出席してる子供、

全員平等に載せてほしい。 

回

答 

毎日のクラスフォトはその日の保育活動内容をお伝えさせていただくものとして、投稿しております。枚数とし

ては、３～６枚をめどに投稿しております。基本的には現在の枚数のままで継続させていただき、保育内容をお

伝えいたします。乳児クラスは連絡帳からもお子様の活動の様子をご理解いただけると思います。 

月に一度程、ルクミーさんによる日常写真の撮影があります。数多くの日常写真が撮影されておりますので、そ

ちらもご覧ください。 
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【キッズリー(園からのお知らせ)】 

意

見 

► いつも適切に保育を行なって頂きありがとうございます。キッズリーで配信されるクラスからの連

絡事項で、件名の最初にクラス名を書いて頂けると助かります。ゆり組なら(ゆ)とかでも構いません。

きょうだいがいて配信数が多いため、連絡事項を確認したいときに色々開かないと見つからないこと

がよくあるため、ご検討をお願いできますと幸いです。 

回

答 

昨年度もご意見をいただいた内容で、職員間の周知徹底が図れておらず、申し訳ございませんでした。 

キッズリー配信タイトルには必ずクラス名を入れます。配信内容を要約したタイトルをつけていきます。また、添付

書類に関しても分かりやすいようにしてまいります。 

【散歩】 

意

見 

► 可能であればもう少し頻繁に(週1程度でも)散歩に連れ出してほしい。 

回

答 

お散歩はこどもたちも大好きです。様々な発見があり刺激的で、散歩中に交通ルールを学ぶこともでき、保育の

中でも大切にしております。散歩の頻度に関しましては、こどもたちの成長に合わせて実施してまいります。幼児ク

ラスの場合、お友だちと手をつなぎ２列で歩くことが出来るようになったら、園外に出ていくようにしております。職員

体制をしっかり整え、安全を確保し計画を立て実施してまいります。 

【面談について】 

意

見 

► 先生方にはいつも感謝しております。欲を言えばたまにいただくレポートがすごく嬉しいので、フ

ィードバックの機会が増えると嬉しいです。以前希望者には面談があったと思いますが、ああいった

機会があると嬉しいです。 

 

回

答 

保育参加・参観・面談は新年度クラスが落ち着きを見せ始めたら、随時お受けさせていただきます。直接クラス

担任にお声掛けください。できれば、保育参加・保育参観の後に面談とさせてください。園でのお子様の様子をご覧

いただき、こどもを真ん中において共通理解を図っていきたいと思います。保育参加・参観・面談は２週間前にお申

込みいただき、担任との日程調整をお願いします。 

【身支度について】 

意

見 

► プールの身支度をする際に男女を分けていないことが正直嫌だなと感じております。確かに、自分

も幼稚園では男女でお風呂に入ることもあったような気がしますが、いつになったら性で分けるもの

でしょうか。個人的には年中年長は分けてもいいお年頃に見えます。お着替えの順番を分ける、とか

は変でしょうか。(一部抜粋) 

回

答 

身支度に関して貴重なご意見をいただきありがとうございました。人権に配慮し、身体測定や内科健診におい

て、衣服を着たまま身体測定を行い、健診では園医に診ていただいております。 

プールの身支度に関しては、年長・中児は間仕切りを用意し、着替えを行っていきます。ラップタオルを身体に

はおり着替えられるように練習していきたいと思います。各ご家庭で、スイミング・プール活動用のラップタオルの

準備をお願い致します。 

乳児クラスのお着替えも、オムツやパンツだけで走り回ることのないように、ズボンを脱いだら新しいズボンをは

く、シャツを脱いだら新しいシャツを着るように指導し、配慮してまいります。 

 


